



Björn Tillberg hat die Anstiege und Abfahrten von Saalbach/Hinterglemm bezwungen. Der Mountain-

biker jubelt über den Titel Weltmeister. »Ich bin glücklich«, sagt der Hörteraner Mountainbiker.

Uwe Rotermund ist bei den Senioren Vize-Weltmeister.

# Tillberg ist Weltmeister

Mountainbiker des MTB Hörter in Österreich auf Titelkurs

Saalbach/Hörter (WB/Üke). Weltmeister und zweimal Vize-Weltmeister. Das haben die Mountainbiker des MTB Race Team Hörter in Saalbach/Hinterglemm (Österreich) bei der Weltmeisterschaft der Hobby-Mountainbiker geschafft.

»Wir waren auf die Sekunde topfit. Die gute Vorbereitung hat uns die Titel und guten Platzierungen beschert«, sagte Uwe Rotermund, der in der Endabrechnung seinerseits den zweiten Platz in seiner Altersklasse belegte.

Die Höhen und Tiefen in Saalbach/Hinterglemm verlangten den Aktiven des MTB Race Team Hörter nicht nur Kondition, sondern auch viel Technik ab.

Alles schön der Reihe nach: Björn Tillberg wurde Weltmeister der Junioren auf der Kurzstrecke. Den Erfolg der Hörteraner komplettierte Timm Rotermund, der den Vize-Weltmeistertitel der Amateure nach Hörter holte. Uwe Rotermund fuhr in der stark besetzten Klasse Senior Master ein herausragendes Rennen und grüßte ebenfalls als Vize-Weltmeister.

Bei der WM der Amateure waren über 1 200 Fahrer aus mehr als 20 Nationen am Start. Darunter befanden sich Exoten, die aus

Kuba, den USA, der Elfenbeinküste und Brasilien angereist waren. Das ist der besondere Flair der Wettbewerbe in den Bergen von Österreich.

Am ersten Tag wurde das Cross-Country-Rennen ausgetragen. Björn Tillberg wurde Vize-Weltmeister hinter dem Deutschen Arndt Puls. Timm Rotermund vervollständigte das gute deutsche Abschneiden mit einem dritten Rang. Jan Drüke belegte bei den Junioren den vierten Platz. Uwe Rotermund verpasste bei den Senior im Masters ebenfalls das Podest und kam als Vierter ins Ziel.

»Die Strecke zehrt maximal an den Kräften. Hoffentlich reichen die Körner noch für den nächsten Tag.« So lauteten die Sorgen von Björn Tillberg. Dass sie reichten zeigte er mit einer Top-Bestzeit von 1:22 Stunden bei den Junioren im Kurzmarathon. Das war gleichbedeutend mit dem WM-Titel.

Die Fahrer des MTB Race Team Hörter hatten sich wieder mit intensiven Belastungseinheiten, unter anderem am Anstieg zum Brunsberg und der Langen Wiese in Brenkhausen, auf die anspruchsvollen Anstiege vorbereitet. »Mir liegen die kurzen Sprintdistanzen mit heftigen Anstiegen«, machte Uwe Rotermund gleich klar, dass er auf der stark besetzten Kurzstrecke nochmals alles geben würde. In seinem ersten Jahr bei den Senior-Mastern wollte



Timm Rotermund (links) hat sich ebenfalls den Titel Vize-Weltmeister gesichert. Jan Drüke belegt nach einem Sturz Rang fünf.

der Hörteraner auf das Podest fahren. Die Fahrer des MTB Race Team Hörter konnten gleich nach dem Start attackieren und sich ganz vorne im Feld positionieren. Somit hatten sie eine ideale Ausgangsposition für den folgenden Anstieg mit 800 Höhenmetern zur Panoramaalm. Der Anstieg in den Bergen um Saalbach erfordert maximale Kondition. Die Pulsuhr zeigte permanent Pulswerte jenseits der 160er-Marke an.

Bei der Streckentellung entschieden sich alle Fahrer des MTB Race Team Hörter für die Kurzstrecke mit 31 Kilometern und

1.160 Höhenmetern. Björn Tillberg konnte seine Führung beibehalten und kam als Weltmeister der Amateure durch das Ziel. Timm Rotermund folgte in der Zeit von 1:25 Stunden und wurde stolzer Vize-Weltmeister der Junioren. Uwe Rotermund kam nach 1:26 Stunden ebenfalls als Vize-Weltmeister ins Ziel. Jan Drüke hatte leider noch einen Sturz unmittelbar vor dem Zieleinlauf und wurde letztlich Fünfter bei den Junioren.

Das nächste Ziel der Hörteraner sind die Deutschen Meisterschaften der Hobbybiker.